

Stuttgart, 30.05.2022

Stadtwerke Stuttgart Lichterfest Einführung eines neuen Showkonzeptes

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Wirtschaft und Wohnen	Beschlussfassung	öffentlich	03.06.2022

Beschlussantrag

1. Dem neuen Showkonzept einer Multimedia Show der In.Stuttgart beim Stadtwerke Stuttgart Lichterfest wird zugestimmt.
2. Für die Durchführung der Multimedia Show erhält die in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG einen städtischen Festbetragszuschuss in Höhe von 150.000 EUR.
3. Die Aufwendungen von 150.000 EUR werden gedeckt im Teilergebnishaushalt 2022 THH 200 - Stadtkämmerei, Kontengruppe 43100 – Zuweisungen und Zuschüsse für laufende Zwecke.

Begründung

Das Lichterfest gehört seit Jahrzehnten zu einer der beliebtesten und traditionsreichsten Freiluft-Veranstaltungen in Stuttgart – und das an einem der schönsten Plätze der Stadt: dem Höhenpark Killesberg. Bis 2019 besuchten Jahr für Jahr tausende Gäste in der denkmalgeschützten Grünanlage eine Veranstaltung, die immer wieder aufs Neue mit technisch aufwändigen lichtvollen Inszenierungen überraschte und immer neue Attraktionen bot, die Familien und Nachtschwärmer gleichermaßen begeisterten. Besonders stach dabei Stuttgarts größtes Musikfeuerwerk hervor.

2022 kehrt das Lichterfest nach Corona bedingter Pause als Stadtwerke Stuttgart Lichterfest am 9. Juli zurück. Dabei bekam die in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft vom Gemeinderat den Auftrag, das Höhenfeuerwerk durch eine Drohnenshow zu ersetzen. Eine Anforderung, die gerade im Höhenpark Killesberg aufgrund seiner Topographie eine besondere Herausforderung herausstellt. Darüber hinaus bildete das Höhenfeuerwerk mit seiner technisch und künstlerisch anspruchsvollen Inszenierung das Herzstück der Veranstaltung. Ein Anspruch den die Veranstaltung und deren Verantwortliche weiter an sich haben.

Basierend auf den aktuellen Entwicklungen modernster Showtechnik werden weithin sichtbare Akzente in den Nachthimmel gesetzt, unter dem nach einem ausgefeilten Konzept eine emotionale Botschaft hörbar, sichtbar und fühlbar wird, welche das Publikum mitten ins Herz trifft. Herzstück dieser Show bildet eine rund 7-minütige Drohnenshow, in der mittels 100 Drohnen mehrere Stuttgarter Wahrzeichen an den Himmel gezaubert werden. Umrahmt wird die Show durch Licht-, Laser-, Pyro- und Feuereffekte und begleitet durch einen starken, emotionalen Soundtrack aus Musik und Poesie.

Mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln der modernsten Veranstaltungstechnik sowie künstlerisch wie technisch ausgefeilter Planung, entsteht eine neuartige Gesamtkomposition.

Finanzielle Auswirkungen

Der Gemeinderat der LHS hat in den Haushaltsplanungen einen Gesellschafterzuschuss für die in.Stuttgart in Höhe von 150.000 EUR zur Planung und Durchführung dieser neuen Drohnenshow für das Jahr 2022 bereitgestellt.

Für die Durchführung der Multimedia Show rechnet die in.Stuttgart mit Aufwendungen in Höhe von rd. 162.000 EUR (netto). Der nicht durch den städtischen Zuschuss gedeckte Kostenanteil soll mit den sonstigen Einnahmen der in.Stuttgart (Eintrittsgelder, Werbe- und Sponsorengelder, etc.) gedeckt werden.

Der Aufwand für den städtischen Zuschuss wird wie folgt gedeckt:

THH 200 - Stadtkämmerei, Kontengruppe 43100 – Zuweisungen und Zuschüsse:

2022	150.000 EUR
------	-------------

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Referat T hat die Vorlage mitgezeichnet.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Thomas Fuhrmann
Bürgermeister

Anlagen

<Anlagen>